

Rock-n'-Roll-Club Homburg gibt Salsa-Workshop

Homburg. Salsa ist Gefühl. Salsa ist Freude. Salsa ist Leben. Das soll im Salsa-Workshop des Rock-n'-Roll-Clubs (RRC) Homburg vermittelt werden. Der Workshop wendet sich an Anfänger, es sollen die Grundschritte, Grundlagen des Führen und Folgens, erste Drehungen und einfache Kombinationen vermittelt werden. Der Salsa-Workshop findet am Sonntag, 21. März, von 14 bis 17 Uhr (inklusive einer halben Stunde Pause) im Clubraum in der Holbeinstraße 7 in Homburg statt. Zur Stärkung stehen Kaffee und Kuchen bereit. Der Unter-

richt wird geleitet von Uli und Sibylle Conrad, die bereits in den Discofox-Workshops die Teilnehmer begeisterten.

Der Workshop ist kostenlos und bietet den Teilnehmern die Gelegenheit, den Tanz und den Verein kennen zu lernen, heißt es in der Mitteilung weiter. Interessenten können sich bis einschließlich Montag, 15. März, bei Cathrin Lang unter der Telefonnummer (0 68 42) 7 06 03 82 melden. *red*

◆ **Weitere Infos** zum RRC Homburg gibt es im Internet unter www.tanzsport-homburg.de.